



あいさつのできる いつでも素直な うそのない えがおの絶えない おもいやりのある 生徒になって欲しい!!

あいうえお



打出中学校生徒指導部 令和5年2月号

「スマートフォンの使い方要注意!!」

最近、「登下校時にスマートフォンを触っている中学生がいる。イヤフォンを付けながら登校している生徒がいる。」という話をよく聞きます。打出中学校では、携帯電話、スマートフォンの登下校時の使用は認めていません。許可願いを出していても、保護者の方との連絡以外で使ってはいけません。

ルールとマナーを一人ひとりが意識して生活し、皆さんが安全で過ごしやすい打出中学校を作っていきましょう。

- 学校に携帯電話、スマートフォンは許可願いがない限り持ってきてはいけません。
- 登下校中、使用してはいけません。
- 朝、担任の先生に貴重品として預ける。
- 保護者の方との連絡以外使用しない。



心温まる話

1月30日(月)の朝、バイクに乗った女性の方が転倒され、起き上がれない状況があったそうです。近くを通りかかった男子中学生が倒れたバイクを起こし、女性を救助しました。その女性の方から「名前も誰かも分からないけれど、とても助かった。大変うれしかった。」という連絡がありました。

2月3日(金)別の方から「ゴミ出しの日の朝、大量のゴミを運んでいたところ、通りがかった男子生徒がゴミを運ぶのを手伝ってくださった。」という連絡がありました。

〈打出中 HP 校長室より 掲載〉

学校夢づくりプロジェクト

本年度の学校夢づくりプロジェクトは、生徒から案を募り、中庭のリニューアルに取り組んできました。打出中学校の中庭をより生徒が利用しやすいようにと地域や PTA の方の力も借りて、中庭の雑草抜きを行い、人工芝を張りました。2月に入ってからは放課後に有志を募り、タイルペイントを行いました。みんなできれいに塗ることが出来、完成度の高い作品になっています。これから中庭が憩いの場となることでしょう。参加・協力してくれた皆さんありがとうございました。



今回の通信では、心配な話(スマートフォン)、うれしい話(地域での手助け)、頑張っている話(学校夢づくりプロジェクト)を掲載しました。すべてが現在の打出中学生の姿です。また、地域の方には様々な場面で協力していただいたり、見守りをいただいていることが分かります。皆さんの意識の持ち方で、学校だけではなく地域全体を良くしていくことが出来るでしょう。頑張れ打出中生!

学校の様子は [打出中学校 HP](#) で紹介しています。